

---

## Kleine Anfrage KA 2/25: Integrative Schule stärken

---

Am 17. Januar 2025 haben Kantonsrätin Carmen Muffler und Kantonsrat Jonathan Prelicz folgende Kleine Anfrage eingereicht:

«Vorgestern wurde bekannt, dass eine Familie in Ingenbohl monatelang dafür kämpfte, dass ihr Kind regulär in den Kindergarten darf. Dem Kind wurden vom Kanton vier Stunden Heilpädagogik und sechs Stunden Klassenassistenz zugesprochen. Die restlichen sechs Stunden durfte das Kind nicht in den Unterricht. Die Familie kämpfte erfolgreich für ihr Kind, dass nun die vollen 16 Stunden den Kindergarten besuchen darf.

Der Kindergarten ist eine sehr wichtige Stufe der Volksschule. Dass eine Familie sich den Platz für ihr Kind erkämpfen muss, ist unserem Schulsystem nicht würdig und muss in Zukunft verhindert werden.

Vor diesem Hintergrund bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie gedenkt der Regierungsrat zukünftig solche Vorkommnisse zu verhindern?
2. Gibt es in diesem Zusammenhang aus Sicht des Regierungsrates eine Gesetzeslücke, die geschlossen werden muss?

Wir danken dem Regierungsrat herzlich für die Beantwortung.»